
個 別 評 価 表

平成２７年１１月

野辺地町教育委員会

平成２６年度

教育委員会事務事業

1



Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

1
教育委員会定例
会の開催

学校教育課 Ｃ Ｃ
　町ホームページの公開
は、早めに心がけてほし
い。

Ｂ Ｂ 　前回から情報公開を実施しているの
で、今後も継続してほしい。

2
町長と教育委
員・学校長との
懇談

学校教育課 Ｂ Ｃ

　平成25年度、平成26年
度と1回だけの開催と
なっているため、年2回
開催出来るよう努めてほ
しい。

Ｃ Ｃ

　第一次評価はＣだが、このような取り
組みは大事にしてもらいたい。継続して
ほしい。
　年２回の実施が平成25年度も実現出来
なかったことを踏まえて「Ｃ」とする。

3 教育広報の発行 学校教育課 Ｂ Ｂ
　このまま継続して欲し
い。 Ｂ Ｂ

　広報活動は積極的に取り組んでもらい
たい、まだ、足りない気がする。
　学校の経営方針などもお知らせしたら
どうか。継続してもらいたい。

4
教育委員の学校
訪問・各種行事
出席

学校教育課 Ａ Ｂ
　学校の現状を把握する
上でも大事にしてもらい
たい。

Ｂ Ｂ
　教育委員の出席する会議等が多い、議
員との懇談会や学校の問題解決など教育
行政としての指導的な立場に立っている
と思う。

5

町教育行政施策
の評価の実施
（事務評価委
員）

学校教育課 Ｂ Ｂ

　次年度へ向け適切な評
価に努めたい。
　次回から人選を変更し
たら、別の観点から評価
できる。

Ｂ Ｂ

　評価委員として会議自体についての評
価と思われるが、この取り組みにより次
の年へ反映されているものもあるので、
期待通り成果が上がっていると思われ
る。

6
第2期 野辺地町
教育振興基本計
画の策定

学校教育課 Ｂ Ｂ
　小学校、新築3校統合
など、計画的に取り組む
よう期待する。

7
中学校改築事業
（武道場外構他
工事）

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後の教育効果に期待
する。 Ａ Ｂ 　遅きに失した。今後、新築校舎での教

育効果に期待する。

8
学校施設整備
（修繕）

学校教育課 Ｂ Ｂ
　修繕が必要な箇所は早
急に対処し、安心安全な
学校経営を要望する。

Ｂ Ｂ
　財政難によりで頑張っていると思う。
　老朽化の対応をしっかりとしてほし
い。

9
教育振興会補助
事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　予算不足で実施出来な
い事のないよう、予算獲
得に尽力してほしい。

Ｂ Ｂ
　小中連携の事務局を教育委員会とする
ことに対し、はっきりとした返事はして
いないとのことなので、早急にして下さ
い。高校も含めた連携を期待する。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

10
スクールサポー
ターによる学校
支援事業

学校教育課 Ｄ Ｄ

　今後も継続してほし
い。
　予算、人員も含め課題
である。

Ｂ Ｂ 　配置人数は学校の要望どおりだった、
予算をしっかりと確保するべきだ。

11
学校評議員によ
る学校評価の実
施

学校教育課 Ｂ Ｃ

　昨年度から何も改善さ
れていない。実態を調査
し、報酬などについても
検討してほしい。

Ｃ Ｃ
　無報酬の方向で進めていただきたい。
学校評議員は形骸化して制度だけが残っ
ている状態だ。

12 就学援助費事業 学校教育課 Ｂ Ｂ

　この事業は、事業評価
に載せるべきものではな
い。次年度からは不要で
ある。

Ｂ Ｂ

　国で定められている事業なので、この
事務評価に載せるべきものでは無いと思
う。
　ただし、この制度は継続してもらいた
い。

13
学校備品整備事
業（一般備品な
ど）

学校教育課 Ｂ Ｂ
　学校と連携した備品整
備に努めてほしい。 Ｂ Ｂ

　まとめて購入するにあたって費用対効
果を見据えて取り組んでほしい。学校と
連携して備品整備をしてほしい。

14
学校事務共同実
施事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後とも事務処理の効
率化、適正化に努めてほ
しい。

Ｂ Ｂ
　加配で学校事務の正職員が野辺地中学
校に一人増えたことは、非常に良い事
だ。

15
小・中学校知能
検査、学力検査
中学校QU検査

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　平成２６年度では、知能検査を３年、

５年にしたことを踏まえて評価した。

16
幼・小・中・高
連携事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　中一ギャップを解消するためにも「出

前授業」は継続してもらいたい。

17
幼稚園就園奨励
費事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　保護者の経済的負担を軽減するために

も、このまま継続してほしい。

18
スクールバス運
行事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　入札により毎年請負業者が変わる。い
づれにしても、スムーズな運行を心がけ
継続して欲しい。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

19
学校保健会活動
費補助事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　特別問題はない。補助金が適正に執行

されていることは、当然のことだ。

20
児童生徒各種検
診及び教職員健
康管理事業

学校教育課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。
　検査、健診料の予算確
保に努めてほしい。

Ｂ Ｂ 　今後、衛生面で鼻鏡など使い捨てが検
討されている。様子を見ていきたい。

21
大会派遣費補助
事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　出来るだけ保護者の負
担を軽減出来るよう対応
してほしい。

Ｂ Ｂ

　町の予算が少ない中、必要なときその
都度、予備費による対応をしているの
で、継続してほしい。
　子どもたちが大会で頑張っているのに
対し当初予算で十分措置されないのが残
念だ。

22
学校支援セン
ター（学校支援
推進事業）

学校教育課 Ｂ Ｂ
　補助金が無くなっても
継続してほしい。 Ａ Ｂ 　たとえ、補助金が無くなったとしても

町独自で継続して欲しい。

23
学校給食共同調
理場管理運営委
員会の開催

学校給食
共同調理場 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　平成２６年度は消費税相当分を値上げ
したが、他町村と比較しても給食費は平
均である。
　このまま継続してほしい。

24
給食費の徴収対
策

学校給食
共同調理場 Ｂ Ｂ

　児童手当からの引き落
とし、入学前の説明会を
今後も継続してほしい。

Ｃ Ｃ
　児童手当からの引き落としを積極的に
取り組んでほしい。実際問題、未納者へ
差し押さえすることは難しいだろう。

25 給食の充実
学校給食
共同調理場 Ｂ Ｂ

　栄養士による食育指
導、全校実施出来て良
かった。
　今後も継続してほし
い。

Ｂ Ｂ 　中学校にも食育指導を実施してほし
い。

26 教育相談員事業 学校教育課 Ｂ Ｂ
　相談員がいることの周
知を積極的に進めてほし
い。

Ｂ Ｂ 　平成２５年度から生徒指導委員会に加
わったことを評価し、「Ｂ」とする。

27
生徒指導委員会
事業の充実

学校教育課 Ａ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ａ Ａ 　昨年度の事務評価と同様にネット犯罪

防止について強化を図ってほしい。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

28
職場体験事業の
支援

学校教育課 Ｂ Ｂ

　中学生の体験授業は継
続してほしい、小学生に
ついては、なお、検討の
余地あり。

Ｂ Ｂ
　受け入れる側の人から聞いたが、中学
生くらいだとお手伝いとして頼めるが、
小学生だと困るという話を聞いた。この
まま継続してほしい。

29
重度障害児通学
支援事業

学校教育課 Ｃ Ｃ
　平成25年度と同じ状況
なので、もっと、改善を
要する。

Ｃ Ｃ 　利用者と業者との日程調整をしっかり
実施して活用してほしい。

30
野辺地町就学指
導委員会

学校教育課 Ａ Ｂ
　今後とも継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　保護者・本人から理解が得られるよ

う、このまま継続して欲しい。

31
ことばと心を育
てる親の会活動
補助事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後とも継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　障害のある親子や保護者同士の親睦が
深まるよう、今後も継続してもらいた
い。

32
英語で元気なま
ちづくり事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　ＡＬＴの活用をもっと
工夫してほしい。 Ｂ Ｂ

　イングリッシュ・デイなど取り組んで
いるので、このまま継続してほしい。外
国人英語指導者の配置は野辺地は非常に
遅れている。

33
教育振興会職員
研修費補助事業

学校教育課 Ｂ Ｂ
　今後とも継続してほし
い。 Ｂ Ｃ

　学校にとっては貴重な研修費だ。ただ
し、成果や報告がされていないことが残
念だ。

34
北部上北連絡協
議会研修

学校教育課 Ｂ Ｂ
　他町村の情報を周知
し、必要かどうか検討さ
れたい。

Ｂ Ｂ 　教頭研修は、ほとんどの地区で実施し
ていない。検討の必要がある。

35
女性学習講座の
開催

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　改善したことを評価し
たい。 Ｂ Ｂ

　成果にも載せているように、様々な学
習機会を提供しているため、今後も継続
してほしい。

36
にこやか生きが
い教室の開催

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　男性の参加者を増やす
工夫が必要である。 Ａ Ｂ 　課題が多いので、それを解決してほし

い。

平成２５年度
NO

年　度 平成２６年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

37
ハッチョウトン
ボ生息域の保護
と活用

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　学校の授業に取り入れ
てほしい。
　多くの人に関心をもっ
てもらうようＰＲに工夫
してほしい。

Ｂ Ｃ
　水の出口を補強しなければならないと
思う。学校教育の一環として活用出来な
いものか。
　ＰＲの工夫が必要と思う。

38

馬門公民館講
座・
青少年ホーム講
座

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｃ Ｃ 　指導者の育成が課題とされているの

で、その取り組みに期待する。

39
町文化賞・教育
委員会文化賞の
表彰

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　文化賞も表彰基準の見
直しを行ったことは良
かったと思う。

Ｂ Ｂ 　文化賞の決め方について検討を進めて
ほしい。

40
みんなの教室開
催支援

中央公民館 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　受講者数も伸びているようなので、こ

のまま継続してほしい。

41 成人式開催 中央公民館 Ｂ Ｃ

　実行委員会を立ち上げ、若
者なりの企画で実施してはど
か？
　町が主体となって実施する
よう働きかけてほしい。

Ｂ Ｂ

　実行委員会制度を検討してみては、ど
うか。公民館事業と言うよりは、町の事
業ではないのか？
　運営の仕方を考えた方が良いのではな
いのか？

42
各種広報活動の
実施

図書館 Ｂ Ｂ

　ホームページのアクセ
ス数が増加していること
は喜ばしい。「のへじカ
ルタ」をＰＲセンターで
扱うよう進めてほしい。

Ｂ Ｂ 　成果に挙げているとおり、期待通りだ
と思う、今後も継続してほしい。

43
ふれあい通学合
宿

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　参加者が増えたことは
良かった。今後も継続し
てほしい。

Ｂ Ｂ 　参加者を増やす工夫をしてほしい。

44

ふれあい教育
フェスティバル
「子ども音楽・
音楽芸術祭」

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ａ Ｂ

　一輪車の観覧席も２階にしたほうが良
いと思った。その後にアンケート等をと
らないと次に活かされない。ＰＲの工夫
をしてほしい。

45 ふるさと探偵団
社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　平成２５年度からの事業で今後も継続

するので、内容について期待している。

平成２５年度
NO

年　度 平成２６年度

6



Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

46

在学青年（高校
生）
ボランティア活
動

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　高校生が地域で活躍で
きる良い事業である。
　内容を工夫してほし
い。

Ｂ Ｂ
　補助金をもっと活用してほしい。もっ
と工夫してヤル気のある高校生に活用し
てほしい。

47
チャレンジ・
ショップ

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　子どもたちもしっかり
した考え方と責任感を
もって参加していた。継
続してほしい。

48 文化少年団活動 中央公民館 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　学校教育活動以外において、青少年の
文化活動と健全育成を図る活動であり、
少子化により団員は減少傾向にあるが、
今後も継続を望む。

49

子どもの読書活
動・家読推進活
動に係る研修へ
の参加

図書館 Ｂ Ａ
　町外への研修参加につ
いては、公用車を使用す
ることが望ましい。

Ｂ Ｂ
　課題にある旅費等の支給について、公
用車を使用するなり又は旅費の予算を要
求するなり対応してほしい。

50
のへじ生涯学習
大学

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　講演内容も多岐に渡
り、魅力ある講演を提供
している。

Ｂ Ｂ

　非常に工夫して行っていると思う。受
講料2,000円は見直してほしい。年々、
講師をさがすことが難しくなっていると
思うし、お金もかかってくる。高齢化に
より受講者も減ってきているかも知れな
い。

51
男女共同参画職
員研修会

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　他課の協力を得ながら
も、継続した取り組みで
職員の意識を高めてほし
い。

Ａ Ｂ
　防災安全課と共催で実施したというこ
とだが、単年度で終わらせるとなく、続
けてほしい。

52
野辺地町民防災
ミーティンク゛

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　防災意識を高めること
に有効であったと思う。
もっと広く参加者を集う
工夫が必要であると思
う。

53
各世代に対応し
た図書館事業の
実施

図書館 Ｂ Ｂ

　前年度の課題をクリア
し、中高生対象の事業を
実施出来た事は大きな成
果である。

Ｂ Ｂ
　図書館は職員一人体制で良くやってい
ると思う。課題としてヤングアダルト
（中高生）向けの事業の実施と書かれて
いるので、検討してほしい。

54

図書館サーク
ル・おはなしボ
ランティアの育
成

図書館 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　担当者からＰＲの工夫が必要と書いて

あるので、取り組んでほしい。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度

7



Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

55
家庭教育推進事
業

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　保護者を集める方法、
ＰＲの仕方の工夫が必要
である。

Ｂ Ｂ

　　「いのちのお話」についても保護者
を集める方法、ＰＲ不足である。
　早めの周知、委員会でもチラシは作っ
ていると思うが、学校でも周知するよう
努めてほしい。

56
ピコロ・ぴよぴ
よクラブ支援事
業

中央公民館 Ｂ Ｃ

　公民館事業ではない気がす
る。子育て支援が保育園、社
協でも行われている。他との
連携統合も考える時期ではな
いのか。

Ｂ Ｂ

　ボランティア指導員の後継者育成が課
題となっているため、検討してほしい。
　公民館の事業で良いのか？子育て支援
であるため、増進センターと連携してほ
しい。

57
学校や各種団体
との連携による
読書普及と推進

図書館 Ｂ Ｂ
　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　小学校の「朝の読書」での読み聞かせ
は続けてほしい。
　図書館ボランティアの育成に努めてほ
しい。

58
社会教育委員会
議の実施

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　委員の意見・助言を事業の改善に役立
てているとのことなので、このまま継続
してほしい。

59
馬門公民館運営
審議会の実施

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　引続き委員からの助言をいただきなが

ら継続してほしい。

60
勤労青少年ホー
ム運営委員会の
開催

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　徐々に委員の改選をし
ているため、引き続き若
い人の意見を取り入れて
ほしい。

Ｂ Ｂ
　委員が８名であるが、勤労青少年ホー
ムだから委員も若い人でないと利用者の
立場で考えないと思う。

61
青少年育成町民
会議の実施

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　年２回の会議開催となり見直しが出来

たことが評価に値する。

62
青少年健全育成
推進協議会の活
動支援

社会教育・
スポーツ課 Ａ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ａ Ｂ 　活動のＰＲ不足が課題として挙げられ

ているので、検討してほしい。

63
各種社会教育団
体の育成補助

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　どこの団体でも世代交代が必要とされ
ている。今後、この課題解消に期待す
る。

NO

年　度 平成２５年度平成２６年度

8



Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

64
社会教育施設の
整備の充実

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

どの施設も築30年経過し
ている施設整備を確実に
毎年行ってほしい。

Ｂ Ｂ 　施設の老朽化が進んでいるため、しょ
うがないことだが、継続してほしい。

65
中央公民館運営
審議会の実施

中央公民館 Ｂ Ｂ
　若返りを図ってほし
い。 Ｂ Ｂ 　委員の高齢化が進んでいる、見直して

ほしい。若返り、世代交代が必要。

66
中央公民館改修
工事

中央公民館 Ｂ Ｂ
　計画的に進めてほし
い。 Ｂ Ｂ 　冷暖房、外壁と計画的に実施している

と思う。

67
図書館協議会の
実施

図書館 Ａ Ａ
　図書館事業は頑張って
いる。継続を望む。 Ａ Ａ 　図書館事業全般に渡って、非常に頑

張っている。

68
スポーツ推進委
員会議の開催

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　若い人の担い手がな
い。
　世代交代の時期に来て
いる。

Ｂ Ｂ

　会議だけでなく色々なイベントに広く委員を活用してほし
い。その場合、担当者からは日当がかかるとの話だったが、
個人的には日当は関係ないと思って委員を引き受けている。
大いに使ってほしい。例えばトランポリンやハッチョウトン
ボの手伝いなどに声をかけてほしい。町の行事に活用してい
ただきたい。

69

野辺地町ｽﾎﾟｰﾂ
賞、教育委員会
ｽﾎﾟｰﾂ優秀賞の
表彰

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　文化賞と同様に規程の
見直しを評価する。 Ｂ Ｂ 　表彰規程の見直しをしたことは良かっ

たと思う。

70
健康ウォーター
マラソンスタン
プラリーの開催

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　期間を長くしたことに
よって、参加者の増につ
ながったことは良い取り
組みである。

Ｃ Ｂ
　第一次評価は「Ｃ」であるが、利用者
も伸びており期間も長くなっているので
継続を望みたい。

71

総合型地域ス
ポーツクラブパ
ワーアップ研修
及び運営研修会
の実施

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｃ

　学校、体協、スポーツ
少年団の現況から設置に
ついて十分な検討を望
む。

72
スポーツ少年団
への支援と育成

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　少子化であるから、拡
大の方向で努力してほし
い。

Ｂ Ｂ
　年々、子どもたちのスポーツ人口が減少しているので、幼
稚園のほうからも興味をもってもらうような働きかけが必要
なのでは、スポーツ少年団の年齢を下げることを考えてはい
かがなものか。種目によって違うかもしれないが。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

73
第28回町営球場
開設記念中学校
野球大会支援

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ 　近隣の中学校からも参加する大きな大

会だと思う。継続してほしい。

74
ジュニアスポー
ツ教室の開催

社会教育・
スポーツ課 Ｃ Ｂ

　平成27年度から改善さ
れるので、今後は評価の
対象から外れる方向で進
めたい。

Ｃ Ｄ

　主催がどこか？はっきりしない。委員
会が主体となるのではなく、各団体で実
施するような仕組みが必要。
　各団体に対しては教育委員会は施設の
貸出しなど程度として、早急に改善を要
する。

75
第45回青森県小
学生スキー大会
等の開催

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ａ

　参加選手の減少で苦労
しているが要項の見直し
などで継続してほしい。

Ｂ Ａ
　年々、参加者が減っており運営面でも
非常に厳しくなっているが、是非、継続
してほしい。

76 水泳教室の開催
社会教育・
スポーツ課 Ａ Ａ

　是非、継続してほし
い。 Ａ Ａ

　幼児・児童を対象に、スイミングクラ
ブの指導者の指導の下、前期と後期の２
回教室を開催し、定員を超える申し込み
があることから、期待以上の成果がある
ものと感じている。

77
第22回青森県民
駅伝大会選手強
化支援

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　中高生は頑張っている
ので、社会人の頑張りに
期待したい。

Ｂ Ｂ 　順位が上がっていることもあるので、
頑張って継続していただきたい。

78
第37回上北郡総
合体育大会参加
支援

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　更に頑張ることに期待
する。 Ｂ Ｂ

　７町村の中で５位なので、郡内でもっ
と好成績を収めるよう更なる努力を求め
る。

79
第69回青森県民
体育大会参加支
援

社会教育・
スポーツ課 Ｃ Ｃ

　今後も継続してほし
い。 Ｃ Ｂ

　郡大会で勝った人が県大会へ出場でき
る大会なので、更に頑張ることを期待し
て「Ｂ」とする。

80
町体育協会活動
補助

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　補助金が少ない中で協会自体も方策を
考えていることもあり、今年から各単会
から負担金を集めている取り組みもして
いることから頑張ってほしい。

81
スポーツカレン
ダー発行

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　今年は施設のみ。毎戸配布しないので
あれば、もっと大きめの紙で印刷したほ
うが良いと思った。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

82
各社会体育施設
修繕

社会教育・
スポーツ課 Ｂ Ｂ

　事故のないように対応
してほしい。
　計画的な修繕を。

Ｂ Ｂ 　計画的な修繕に努めてほしい。予備的
な予算措置を講じてほしい。

83
文化財保護審議
会の開催

歴史民俗資
料館 Ｂ Ｂ

　文化財に対する調査の
推進に努めてほしい。 Ｃ Ｃ

　担当者が課題もあるとのことで評価
「Ｃ」をつけているので、そのまま評価
する。

84

文化財を大切に
し、守り伝えよ
うとする意識の
啓発

歴史民俗資
料館 Ｃ Ｂ

　更なる充実に努めてほ
しい。観光案内板をもっ
と多く設置出来ないもの
か。

Ｂ Ｂ 　もっと、観光案内板を設置してほし
い。

85
国・県・町の文
化財指定の推進

歴史民俗資
料館 Ｃ Ｂ

　活用とＰＲの仕方、例
えばＰＲセンターとの連
携について工夫してほし
い。

Ｂ Ｂ
　「赤漆塗木鉢」が当町では、２件目の
国指定重要文化財となったことは良い事
だ、活用について検討してほしい。

86
指定文化財の保
存修理

歴史民俗資
料館 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ｂ Ｂ

　「花鳥号」の修復は良くやったと評価
している。今後の手入れを続けてほし
い。

87
旧野村家住宅離
れの公開と維持
管理

歴史民俗資
料館 Ｂ Ｂ

　今後も継続してほし
い。 Ａ Ａ 　「行在所」の整備や公開など教育委員

会職員と共同で良くやっていると思う。

88
県史跡の維持管
理

歴史民俗資
料館 Ｃ Ｃ

　課題解決へ向け努力を
望む。 Ｂ Ｂ 　「一里塚」は私有地であるため、町で

買い取るなどの課題を検討してほしい。

89
歴史民俗資料館
施設維持管理費

歴史民俗資
料館 Ｃ Ｂ

　少ない職員数で良く
やっている。 Ｂ Ｂ 　施設の維持管理については、計画的に

進めてほしい。

90
特別展・各種講
習会等普及事業
の開催

歴史民俗資
料館 Ｃ Ｂ

　今後も協力連携してほ
しい。 Ｄ Ｂ

　担当者の第一次評価が「Ｄ」とは厳し
いのでは。いろいろ講座を開いているの
で、もっと評価されても良いと思う。

NO

年　度 平成２６年度 平成２５年度
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Ａ＝期待以上の成果が上がっている    
Ｂ＝期待通りの成果が上がっている    
Ｃ＝概ね期待通りであるが、なお改善の余地あり
Ｄ＝早急に改善を要する。（廃止を含む）

事務事業名 主管課
第1次
評価

第2次
評価

評価委員による総合評価 第1次
評価

第2次
評価 評価委員による総合評価

91 収蔵資料の整理
歴史民俗資
料館 Ｃ Ｂ

　収蔵スペースが狭い。
検討すべき。 Ｂ Ｂ 　今後の課題として他の資料のデータ

ベース化について、検討してほしい。

92

93

94

95

96

97

98

平成２５年度
NO

年　度 平成２６年度
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